Résolutions pour l’Assemblée Générale 2009 / Resolutions to the General Assembly 2009
Résolution 1 Présentée  par EAPN Belgique: La crise financière

La crise financière qui s’est élargie à une crise économique est devenue déjà - depuis quelque temps – une crise sociale. Un nombre croissant chaque jour de personnes et de familles est de plus en plus menacé par la pauvreté et certaines d’entre eux y sont tombées déjà. Tout cela aggrave encore la situation de ceux qui vivent dans la pauvreté depuis longtemps, certaines déjà depuis des générations. 

Les Etats Membres – par des plans de relance - se précipitent à formuler des solutions. Ceci s’articule surtout par des contrôles plus stricts du secteur financier – ce qui est sans doute nécessaire – et des appuis financiers aux secteurs économiques les plus touchés de la crise. 

Les membres d’EAPN s’inquiètent de la façon où on passe à des remèdes sans une évaluation profonde et large des causes de la crise, où toutes les parties prenantes –non seulement les partenaires sociaux mais aussi la société civile – peuvent participer. 

L’Assemblée Générale de l’EAPN fait un appel à la nouvelle Commission Européenne pour se pencher plus profondément avec tous les acteurs concernés sur les causes de la crise que nous vivons actuellement à fin d’en tirer des leçons dans le cadre de la nouvelle stratégie européenne pour la période 2010-2020.

Resolution 1 presented by EAPN Belgium: the financial crisis

The financial crisis that has expanded to an economical crisis has become –since some time now- a social crisis. Every day an increasing number of persons and families are more and more threatened by poverty and some have already lost the fight. All this worsens the situation of those that have been living in poverty for a long time now, some already for generations.

The Member States are trying to find solutions through revival plans.  This is done especially through stricter controls of the financial sector – which is obviously necessary – and through financial support of the economic sectors that are the most affected by the crisis.

The members of EAPN are worried about the way cures are applied without any deep or important evaluation of the causes of the crisis and where all the active parties – not only social partners but also civil society – can participate.

The General Assembly of EAPN appeals to the new European Commission to look into the causes of the crisis we are going through with all the actors concerned so as to learn the lessons in the frame of the new European strategy for the period from 2010-2020.

Résolution 2 Présentée par EAPN Belgique: Migrants – sans papiers

Les membres d’EAPN s’inquiètent beaucoup de la politique menée dans plusieurs états-membres vis-à-vis des migrants, et en particuliers envers les sans papiers. Le flux croissants des personnes qui fuient la pauvreté qui menace leur vie dans leur pays d’origine, ne doivent pas être traité comme des criminels mais comme des victimes d’une politique économique mondiale qui a permis au monde occidental de s’enrichir et d’établir un système économique de concurrence morbide auxquelles les pays d’origine des ces personnes ne sont pas de taille à y participer. 

Les membres d’EAPN,  à l’occasion de leur Assemblée Générale, font appel 

· aux états membres de mener une politique plus humaine qui est plus en relation avec la responsabilité historique d’avoir construit la prospérité actuelle dans leur pays grâce aux profits qu’ils ont tirés de certaines de ces pays. 

· à la nouvelle Commission Européenne de prendre des initiatives à mener un politique plus coordonnée qui mène à un accueil plus humain, plus général et aussi plus réparti parmi les différents états membres

· et aux états membres d’agréer aux propositions de la Commission Européenne à ce sujet dans un climat constructif qui répond plus à l’esprit de la Déclaration Universelle des Droits de l’Homme qu’ils ont signé.

Resolution 2 presented by EAPN Belgium: Migrants – Undocumented

The members of EAPN are worried about the politics in several member states concerning  the migrants and especially the undocumented migrants. The increasing flow of persons that flee from the threat of poverty in their own country must not be considered as criminals but as victims of world economy politics that has enabled the western world to become rich and that has established an economic system of morbid competition in which the countries from which these persons come are not capable of participating.

The members of EAPN during the General Assembly appeal to:

· The member states to adopt more human politics more in line with the historical responsibility of having built the present prosperity in their country due to the profits obtained from certain of these countries.
· The new European Commission to take initiative towards more coordinated politics which will lead to a more human, more general welcome, more shared out between the different member states.
· The member states to agree to the proposal of the European Commission in this respect and in a constructive climate which corresponds to the spirit of the Universal Declaration of Human Rights that they signed. 

Résolution 3 Présentée par EAPN Belgique: la libéralisation du marché de l’énergie 
Depuis des années déjà les membres de l’EAPN suivent de près les effets de la libéralisation du marché de l’énergie (gaz et électricité). Au cours de ces années ils ont aperçu de multiples problèmes, plusieurs entre eux causés par le fait que les gouvernements des états membres n’utilisent pas les moyens qui sont à leurs disposition pour garantir ce droit fondamental qui est l’accès à l’énergie, un droit nécessaire pour pouvoir vivre décemment dans une habitation de bonne qualité. 

Les membres d’EAPN, réunis à l’occasion de leur assemblée générale, font un appel aux gouvernements des états membres de prendre des actions dans le sens du rapport récent du parlement européen à ce sujet et en particulier d’utiliser les obligations liées au service public pour garantir l’accès des personnes et des familles à un paquet adéquat permettant de vivre dans la dignité. 

Resolution 3 presented by EAPN Belgium: the liberalization of the energy market

For years now the members of EAPN have followed closely the effects of the liberalization of the energy market (gas and electricity). Throughout these years they have noticed numerous problems, several of which were caused by the fact that the governments of the member states do not use the means that are at their disposal to guarantee this fundamental right which is access to energy, a necessary right in order to live decently in a good quality home.

The members of EAPN, assembled at the General Assembly, appeal to the governments of the Member States to take action in line with the recent report of the European Parliament on this topic. Particularly to use the obligations linked to the public services to guarantee access for the persons and families to an adequate package which will allow them to live in dignity.  

Résolution 4 Présentée par EAPN Irlande: Défendre la protection sociale : Lorsque moins = pas assez (voir photo incluse)
Cette Assemblée Générale demande à tous les gouvernements de l’Union Européenne de ne pas réduire les niveaux de revenus minimums actuels pour les bénéficiaires d’aide sociale. Dans le contexte des mesures en vue de maîtriser la crise économique en Europe, les aides sociales et l’accès aux services sociaux de base ne devraient pas être ‘sur la table’ lorsqu’on propose des réductions de dépenses.

EAPN désire exprimer son inquiétude grandissante au fait que l’environnement économique actuel aura comme conséquence que plus de personnes vivront en dessous du seuil de pauvreté et encore plus de détresse pour ceux qui vivent déjà en pauvreté. En tant que telle, cette Assemblée Générale demande que tous les gouvernements respectent le droit à une vie en dignité et un revenu minimum. Ceux qui étaient le plus marginalisés dans la société  n’ont pas partagé les richesses quand l’économie allait bien, on ne peut donc pas leur demander de partager les douleurs de la récession.

Cette Assemblée Générale insiste sur l’importance de la campagne d’EAPN (Europe)  en vue de la défense du revenu minimum et propose que tous les réseaux nationaux s’engagent activement dans cette campagne dans le contexte des agendas politiques nationaux et européens.

Resolution 4 presented by EAPN Ireland: Protecting social welfare: When Less = Not Enough 
This AGM calls on the all the Governments of the European Union not to reduce current minimum income levels for social welfare recipients.  In the context of measures to tackle the economic crisis in Europe social welfare entitlements and access to basic social services should not be ’on the table’ when it comes to proposed expenditure cuts.

EAPN wishes to express its considerable concern that the current economic environment will result in more people living below the poverty line and increased hardship for those already living in poverty.  As such, this General Assembly asks that all governments to respect the right to a dignified life and a minimum income. Those who are most marginalised in society did not share the wealth during the economic good times, and cannot be asked to share the pain of the recession

This General Assembly emphasis the important of the EAPN (Europe) campaign to defend minimum income and proposes that all national Networks should actively engage with this campaign in the context of national and European policy Agendas.

Résolution 5 Présentée par EAPN Irlande: Services de santé communautaires
La mise à disposition de services de santé dans des régions défavorisées est plus efficace lorsque les communautés sont impliquées dans leur conception et distribution. Des initiatives de santé menées par les communautés peuvent jouer un rôle clé  en vue d’assurer que l’on réponde aux besoins des individuels. Si des personnes vivant en communauté peuvent accéder à une série de services dans leur propre localité, cela peut résulter en une diagnose et intervention plus rapides et avoir comme conséquence moins de pression sur des services de santé tertiaire, et de meilleurs résultats et dépenses dans le domaine.

Cette Assemblée Générale demande au Réseau Européen de Lutte contre la Pauvreté d’exiger un avancement et un maintien des initiatives de santé communautaires par l’Union Européenne et ses Etats membres et de protéger ces services dans le contexte de la crise économique.  

Resolution 5 presented by EAPN Ireland: Community Health Services
The provision of health services in disadvantaged areas are more effective when communities are involved in their design and delivery. Community-led health initiatives can play a key role in ensuring that the needs of individuals are met.  If people living within a community can access a range of community based services within their own locality, this can result in early diagnosis and interventions and ultimately means that less pressure is placed on tertiary health services, resulting in better health outcomes and more efficient health spending.

This General Assembly calls on the European Anti Poverty Network (Europe) to call for the advancement and maintenance of community health initiatives by the European Union and its member states, and to protect these services in the context of the economic crisis.

